

Vers de nouvelles approches économiques

Un appel à projets responsable pour les acteurs du Grand Est

La Région Grand Est, l'ADEME et l'Agence de l'Eau Rhin Meuse proposent un nouvel appel à projets pour réduire la consommation de ressources, les impacts environnementaux et envisager de nouvelles approches économiques.

L'appel à projets «Économie circulaire» a pour ambition d'accompagner les acteurs économiques de la région Grand Est désireux de relever ce défi environnemental et de société. Trois thématiques sont déclinées au sein de l'appel à projets.

En fonction de son projet, chaque acteur économique a la possibilité de s'inscrire dans l'une ou l'autre de ces thématiques, voire de répondre aux trois s'il a trois projets.



- Volet 1 : optez pour une stratégie durable

Revisitez l'ensemble de vos processus, des achats à la conception de vos produits et/ou services associés.

Cet axe concerne les projets que vous pouvez initier seul ou en lien avec vos fournisseurs/clients.

- Volet 2 : optimisez la consommation et la gestion de vos ressources



Dirigeants et collaborateurs d'entreprises (de communes élues, associations, entreprises, etc.).
Pour en savoir plus

- [Consulter le communiqué de presse sur cet appel à projet](#)
- [Télécharger le cahier des charges détaillé ainsi que le dossier de candidature](#)
- [Contacter Virginie Wolff - Région Grand Est](#)

-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace n°36 de novembre 2016](#)